

SIE MÖCHTEN BESUCHT WERDEN?

Fühlen Sie sich manchmal einsam? Hätten Sie hin und wieder gerne jemanden der mit Ihnen spazieren geht? Oder wollen Sie einfach nur Ihre Erinnerungen mit jemanden teilen, wieder einmal ein Spiel spielen oder ein wohlthuendes Gespräch führen?

Der Besuchsdienst des Roten Kreuzes Salzburg ist für Sie da!

BESUCHSDIENST

Sie interessieren sich für die freiwillige Mitarbeit im Besuchsdienst?

Oder möchten Sie gerne von Mitarbeiter/-innen unseres Besuchsdienstes im Bundesland Salzburg besucht werden?

Kontaktieren Sie uns, wir freuen uns auf Ihren Anruf oder Ihr Mail!

Österreichisches Rotes Kreuz

Landesverband Salzburg

Sterneckstraße 32, 5020 Salzburg

☎ 0662/8144-10333

✉ besuchsdienst@s.rotekruz.at

www.s.rotekruz.at

IMPRESSUM: Österreichisches Rotes Kreuz, Landesverband Salzburg, Sterneckstr. 32, 5020 Salzburg, Tel.: 0662/8144-0, E-Mail: landesverband@s.rotekruz.at, www.s.rotekruz.at. ZVR-Zahl: 015773054. Fotos: ÖRK. 1. Auflage 2023

Aus Liebe zum Menschen.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

SALZBURG

Aus Liebe zum Menschen.

BESUCHSDIENST ROTES KREUZ SALZBURG



November 2023

BESUCHSDIENST

Einsamkeit und Isolation fürchten viele ältere und einsame Menschen. Selbst dann, wenn pflegende Angehörige zur Seite stehen, sind Kontakte, Besuche und Anregungen von außen wichtig. Der Besuchsdienst ist für Menschen da, die entweder allein und einsam sind oder deren Verwandte, Freunde und pflegende Angehörige Entlastung brauchen.

Das Rote Kreuz bietet zwei Möglichkeiten des Besuchsdienstes an:

- Zuhause
- In einem unserer Seniorenwohnhäuser

Unser kostenloses Angebot

- Regelmäßige Besuche bei älteren und einsamen Menschen
- Unterhaltung (Spiele, Vorlesen, Zuhören, ...)
- Kleine Hilfen und Beschäftigungen (Basteln, Handarbeiten,...)
- Spaziergehen, ...

Der Besuchsdienst stellt auch für die pflegenden Angehörigen eine enorme Erleichterung dar, denn sie gewinnen Zeit, um ihre persönlichen Kraftreserven aufzutanken.

Mehr Infos unter: www.s.rotekreuz.at



BESUCHE AUS NÄCHSTENLIEBE

Freiwillige Mitarbeit

Ehrenamtlich tätige Menschen leisten sinnvolle und interessante Aufgaben, die den Mitmenschen in den Mittelpunkt stellen.

Sie bringen etwas Abwechslung in den Alltag älterer Personen und nehmen an dem, was diese berührt, Anteil.

Ein Besuchsdienst fördert den Dialog zwischen den Generationen. Dabei ist unser Ziel der sozialen Isolation und Einsamkeit entgegenzuwirken. Keine Freunde und Angehörige im Ort, nicht mehr gut zu Fuß – das sind nur einige Gründe, warum ältere Menschen einsam werden.

In Würde leben und in Würde altern beinhaltet nicht nur medizinische Pflege und Unterstützung im Haushalt, sondern auch da zu sein, zuzuhören, sich füreinander Zeit zu nehmen. Ehrenamtliches Engagement bietet somit viele Entfaltungs- und Erfahrungsmöglichkeiten.

Vorteile der freiwilligen Mitarbeit:

- Sinnvolle Freizeitgestaltung
- Möglichkeit einer Aus- und Fortbildung
- Erweiterung der sozialen Kompetenz
- Gemeinschaft erleben
- Anerkennung und Wertschätzung

